

PENGARUH METODE SOROGAN TERHADAP KEMAMPUAN MEMBACA
KITAB KUNING SANTRI DI PONDOK PESANTREN MAMBAUL ULUM
WADANG NGASEM BOJONEGORO

Mukhlisotin, 2019

Pembimbing: M. Jauharul Ma'arif, M.Pd.I.

ABSTRAK

Guna meningkatkan efektifitas santri, ustadz harus selalu berupaya dengan berbagai startegi, termasuk diantaranya adalah dengan menggunakan metode *sorogan*. Metode pembelajaran pada dasarnya merupakan pengelolaan dan pengembangan yang dilakukan terhadap komponen-komponen pembelajaran.

Dengan rumusan masalah sebagai berikut: a) Bagaimana Penerapan metode sorogan di Pondok Pesantren Mambaul Ulum?, b) bagaimana kemampuan membaca kitab kuning santri Pondok Pesantren Mambaul Ulum?, c) Adakah pengaruh metode sorogan terhadap kemampuan membaca kitab kuning santri di Pondok Pesantren Mambaul Ulum?.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah: a) Untuk mengetahui penerapan metode sorogan di Pondok Pesantren Mambaul Ulum, b) Untuk mengetahui kemampuan membaca kitab kuning santri Pondok Pesantren Mambaul Ulum, c) Untuk mengetahui pengaruh metode sorogan terhadap keberhasilan dalam membaca kitab kuning santri di Pondok Pesantren Mambaul Ulum.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasi. Teknik-teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu: 1) observasi, 2) interview/wawancara, 3) dokumentasi, 4) angket. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa metode *sorogan* memiliki pengaruh yang baik terhadap kemampuan membaca kitab kuning santri pondok pesantren Mambaul Ulum Wadang Ngasem Bojonegoro. Hal ini terbukti dari pengisian angket metode *sorogan* yang dihasilkan dari 30 responden dengan nilai rata-rata (85) pada kategori sangat baik dan nilai rata-rata raport membaca kitab fathul qorib kelas 3 ula dan 1 wustho (79,5) juga tergolong baik. Dan untuk mengetahui pengaruh metode *sorogan* terhadap kemampuan membaca kitab kuning santri di pondok pesantren Mambaul Ulum Wadang Bojonegoro dalam penelitian ini digunakan metode analisis statistic *Product Moment* dan hasil dari rumusan *Product Moment* dapat diketahui bahwa nilai r sebesar 0,523.

Kata Kunci: Metode Sorogan, Membaca Kitab Kuning.